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Antrag zur 1. Sitzung des Nachhaltigkeitsbeirats am 10. September 
 
Folgende Anregung bitte ich für die Sitzung des Nachhaltigkeitsbeirats am 10.09.20 als Dis-
kussionspunkt einzuplanen:  
 
Die Stadt Erlangen und die Erlanger Stadtwerke werden gebeten, bereits im Vorfeld eventu-
eller gesetzlicher Regelungen zu überlegen, wie man sicherstellen kann, dass der Strom von 
Photovoltaik-Altanlagen, deren Förderung nach 20 Jahren ausläuft, weiterhin ohne großen 
bürokratischen Aufwand ins Stromnetz der Erlanger Stadtwerke eingespeist werden kann 
(Stichwort: Auffanglösung für Betreiber, die den Strom ihrer Altanlage nicht direkt vermarkten 
wollen).  
 
Grund für diese Anregung ist ein EN-Artikel vom 27.07.20 (S. 13: „Nach 20 Jahren vor dem 
Ende?“, vgl. Anlage), in dem die Sorge geäußert wird, dass die betreffenden Altanlagen ab-
gebaut werden könnten.  
 
Erlangen, 30.07.2020  
Karlheinz Ermann 


